

そよかぜだより

令和3年12月24日
垂井こども園

先日、雨上がりに空を見上げると、虹がかかっていることに気付いた子どもたち。「わー！虹だよ」「色々な色があってきれいだね！」と虹を見つめて感動していました。日に日に寒くなりますが、戸外で体を動かしながら元気に過ごしていきたいと思ひます。

秋の自然遊び



葉っぱ雪がいっぱい降ってきたよ！

葉っぱのおふとん、温かいね！



葉っぱを踏むと、「クシャ」って音になるよ！



どんぐりが転がるね！



たくさんの落ち葉を集めてきて、回廊で落ち葉遊びをしました。「ふかふかだ〜！」「葉っぱの雪だね！」と、思い思い感じたことを伝えていました。落ち葉を体中に浴びてニコニコの子どもたちでした。

たまねぎの苗植え



穴に入れて…
ぎゅっぎゅっ…

おおきくなーれ!



4歳児が畑の先生に教えていただきながら、たまねぎの苗を植えました。土に空けた穴に細長い苗を入れて、ぎゅっと土をかけました。『大きくなりますように』とジョーロでたっぷり水をあげました。

木育教室

この松ぼっくり、ミートボールになりそうだね!



自分で作ったごちそうは美味しいな。



これから、美味しいごちそうを作ろうね!



5歳児が朝倉運動公園で、ぎふ木育推進員の福島先生に教えていただき木育教室を行いました。木のお皿に自分で探してきた木の实や葉っぱ、石などを様々な料理に見立てました。「この葉っぱ、パスタみたい」「これ! ローストビーフだよ」と、自分でイメージしながらお皿いっぱいにごちそうが並びました。どのお皿のごちそうも美味しそうでしたよ!